

少し前に JFlex+CUP で書いた C パーザにはバグが ...
というわけで現在手直し中です。
ところでバイトで使うツールを少し Ruby スクリプトを書いてみたのですが、
理由もなく遠ざけていたのですが、思ったほど書きにくくない。
というか、書きやすいかも。
文字列処理とか、やりたいことだけを簡単にやれるのはよいです。

電話とか

最近 ... というわけでもないのだけれど電話やメールの終わりが苦手。
「それじゃ」「うん」「おやすみ」... いつ切るのがいいのだろう。
タイミングをうまくとれません。
結構他人はすぱっと電話きるので、最近はずとめてそうしているのですが ...
そういえば、絶対に自分から電話切らない主義(?)の友人との電話では、
お互いに電話切れないで困ったこともあったな~。
メールなんかでは、新しい情報がなくなったときが終端かな~と思いながらも
やっぱり、なんか挨拶を繰り返してしまったり。
相手が、すぱっとメール終われる人の場合
返事を待ってしまい寂しい思いをしたり。
無線の交信みたいに
PTT を二回おして交信終了みたいな合図があればいいのに。
まあ、今思えば、話を切れないで二人して困るのも、
なんだか幸せだったのかも ...